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O ministro da Saúde, Mar-
celo Queiroga, afirmou que o 
governo federal espera com-
pletar o ciclo vacinal de toda 
a população adulta do Brasil 
até o final de outubro.  

A previsão acontece em 
decorrência da aceleração do 
Programa Nacional de Imu-
nização (PNI) e da entrega 
antecipada de doses pelos ins-
titutos nacionais e por labo-
ratórios internacionais. Quei-
roga afirmou que o governo 
“está tranquilo” em relação 
aos prazos e expectativas 
divulgados, e que as remes-
sas de imunizantes continu-
arão em fluxo constante para 
os estados.

“Isso é fruto da estratégia 
de utilizar formas diversifica-
das para entrega das vacinas. 
Além de acordos de transfe-
rência de tecnologia, as enco-
mendas a farmacêuticas inter-
nacionais. Isso faz com que 
tenhamos mais de 68 milhões 
de doses para serem distri-
buídas neste mês de agosto”, 
relatou.

Medidas em vigor
Segundo esclareceu 

Queiroga, não há qualquer 
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População adulta deve 
estar 100% vacinada até 
outubro, diz Queiroga

Adultos brasileiros 
deverão estar imunizados 
com 1ª dose até setembro

GISELE ALVES

giselealvesimprensa@gmail.com

No sábado (21/08), o West Shopping, em 
Campo Grande, realiza nova campanha de 
adoção pet, em parceria com a Associação 
Casa Diolanda. O evento tem entrada gra-
tuita e ocorrerá no 2º piso do empreendi-
mento, das 14h às 18h.

A ação busca fazer a ponte entre animais 
resgatados das ruas, que foram vítimas de aban-
dono, com famílias que desejam ter um animal 
em suas vidas. No local, os clientes encontra-
rão cães e gatos vacinados, de todos os por-
tes e idades, e terão a oportunidade de levar 
um amigo de quatro patas para a casa. Quem 
não irá adotar, mas deseja contribuir com a 
causa, poderá fazer parte deste ato de amor aos 
pets, doando rações, além de coleiras, potes de 
comida, entre outros materiais de uso animal. 
A iniciativa conta com a parceria da Casa Dio-

landa, uma ONG sem fins lucrativos, localizada 
na Zona Oeste do Rio, que cuida de, aproxima-
damente, 180 cachorros e gatos abandonados. 
Para zelar pela saúde dos visitantes, o evento 
seguirá todos os protocolos de segurança 
estabelecidos pela Vigilância Sanitária con-
tra Covid-19, como distanciamento social, e 
o uso de máscara e álcool em gel. 

SERVIÇO
West Shopping promove Feira de Ado-

ção Pet 
Data: 21 de agosto de 2021 (sábado)
Horário: Das 14h às 18h
Local: 2º piso do empreendimento

Grátis
O West Shopping fica na Estrada do Men-

danha, 555, Campo Grande - RJ - Tel.: (21) 
3514-1040.

West Shopping promove feira  
de adoção de cães e gatos

Lei aprovada: bancos 
devem contratar vigilante 
feminina para revista

A Assembleia Legisla-
tiva do Rio (Alerj) aprovou, 
na última quinta-feira, o pro-
jeto de lei que obriga bancos, 
casas lotéricas, agências dos 
correios e outros estabeleci-
mentos financeiros a contratar 
pelo menos uma vigilante do 
sexo feminino para revista em 
clientes mulheres. De autoria 
do deputado Sergio Fernandes 
(PDT), o projeto foi aprovado 
em segunda discussão e agora 
segue para análise do gover-
nador, Cláudio Castro (PL), 
que tem até 15 dias para san-
cioná-lo ou vetá-lo.

Para o autor, a medida é 
necessária para fins de revista, 
regular ou eventual, em pes-
soas do sexo feminino para 
evitar constrangimentos às 
mulheres. “Ter uma vigilante 
mulher para abordar uma 
cliente é uma forma de preser-
var a intimidade e resguardar 
a dignidade do público femi-
nino, evitando situações de 

constrangimento por ter seus 
pertences revistados por um 
homem”, defende Sergio Fer-
nandes.

Os estabelecimentos pode-
rão ainda garantir cursos de 
formação prévia para as vigi-
lantes do sexo, com inclusão 
de conteúdos relacionados a 
direitos humanos e enfrenta-
mento a diversas formas de 
discriminação.

O deputado também acre-
dita que o projeto contribui 
para aumentar os postos de 
trabalho de mulheres em uma 
área que possui a figura mas-
culina como regra. “Apenas 
10,6% das pessoas contrata-
das para essa função são do 
sexo feminino. Não há dúvi-
das de que as mulheres evo-
luíram muito em sua trajetó-
ria de superação da cultura 
machista e estão cada vez mais 
deixando para trás a velha ima-
gem do sexo frágil”, acrescen-
tou à justificativa.

Lei foi aprovada na 
última quinta-feira

Reprodução

mudança nas medidas sani-
tárias em vigor. O ministro 
afirmou que, à medida que a 
vacinação avança e as taxas 
de contágio e mortalidade 
caem, é possível flexibili-
zar os protocolos em vigor.

O ministro frisou, ainda, 
a importância de se com-
pletar o esquema vacinal 
com a segunda dose. “A 
imunização só está com-
pleta após a segunda dose”, 
relembrou.

Atrasos
A logística de distribuição 

de doses entre estados e muni-
cípios após as entregas feitas 
do governo federal - além da 
distribuição proporcional de 
doses em relação aos grupos 
prioritários de cada região - 
são os principais motivos pelos 
quais há atrasos nas entregas 
de vacina, explicou Queiroga. 

“Hoje, a distribuição é 
feita pelo critério de faixa 
etária. Estamos procurando 

corrigir essas pequenas dis-
torções entre os estados para 
que a campanha continue de 
maneira homogênea”, escla-
receu o ministro.

O ministro reforçou a 
importância das orientações 
do PNI para os municípios, 
que têm alterado a lógica de 
distribuição de doses estabele-
cida pela esfera federal. “Isso 
acarreta em dificuldades para 
oferecer as doses da forma que 
foi programada”, informou.

Em parceria com a Associação Casa Diolanda, 
campanha também receberá doações de rações, 
entre outros materiais de utilidade para os pets



���������	
�������������	
��	

	�	
����	������������ ����������

���������	
��
��
�������	
	����
��
�����
�������

	�
�������
�	�
�����	�
��
�	��	
��
�����
������	�

As 12 escolas de samba 
do Grupo Especial do Rio 
de Janeiro e mais a direção 
da Liga Independente das 
Escolas de Samba (Liesa) 
participaram da inaugura-
ção do espaço para reuni-
ões na Cidade do Samba, 
na noite da última quinta-
-feira, na Zona Portuária da 
cidade. O prefeito Eduardo 
Paes estaria presente, mas 
cancelou por uma reunião de 
última hora com o secretário 
municipal de Saúde, Daniel 
Soranz. A presidente da Rio-
tur, Daniela Maia, represen-
tou Paes, e confi rmou o apoio 
do poder público para os des-
fi les em 2022. Ela não revelou 
valores, mas a expectativa é 
que cada agremiação receba 
uma verba de R$ 1,5 milhão, 

pago em seis parcelas de R$ 
250 mil. A Liga e a Prefei-
tura reafi rmaram que é fun-
damental o avanço da vacina-
ção para realização dos des-
fi les na Avenida Marquês de 
Sapucaí.

O Caderno de Encargos 
dos Blocos será publicado 
nesta sexta-feira no Diário 
Ofi cial.

“Uma honra estar aqui. 
Estou para defender o carna-
val para que nunca mais acon-
teça o que aconteceu no pas-
sado. Em breve, vamos anun-
ciar a subvenção. Existem 
questões burocráticas. Não 
falta vontade do prefeito. É só 
ter um pouco mais de paciên-
cia. Prometo que vamos acele-
rar o processo. A Sapucaí vai 
fi car linda com uma nova ilu-

minação”, afi rmou Daniela.
A Cidade do Samba foi 

desinterditada no mês pas-
sado, após um Termo de Ajus-
tamento de Conduta (TAC) 
fi rmado entre o Corpo de 
Bombeiros, Liesa, RioUrbe 
e a Riotur. Esse acordo esta-
belece prazos para adequa-
ções nos sistemas de preven-
ção e combate a incêndio e 
será encerrado após a plena 
regularização da edifi cação, 
quando é emitido o Certifi -
cado de Aprovação.

Presidente da Liesa, Jorge 
Perlingeiro, ressaltou a par-
ceria da Liga com a Prefei-
tura do Rio.

“Nós [direção da Liesa] 
sabemos valores e prazos da 
subvenção. Temos certeza 
do compromisso que o pre-

feito tem com o carnaval e 
a preocupação com os desfi -
les das escolas de samba. Ele 
[Paes] disse que não vamos 
fi car desamparados. Hoje, a 
gente começa a revitalizar a 
Cidade do Samba. Primeiro 
grande show na Cidade do 
Samba em outubro. Será um 
grande espetáculo”, prome-
teu.

Perlingeiro contou tam-
bém que a Cidade do Samba 
receberá uma unidade do 
Corpo de Bombeiros. “Além 
de estratégico, o local é per-
feito para a entrada e saída 
de caminhões, com bastante 
espaço para manobras e por-
tões planejados para a pas-
sagem de alegorias, que são 
muito maiores, até”, comen-
tou o presidente.
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Em seis semanas, o gráfi co de casos 
de síndrome gripal quase dobrou
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A Coordenadoria de Infância e 
Juventude da Defensoria Pública 
do Rio entrou na Justiça, na última 
quinta-feira, com um pedido de con-
fi sco dos valores referentes ao car-
tão alimentação escolar dos alunos 
da rede municipal do Rio. O depó-
sito dos valores está em atraso desde 
o início de agosto. No último dia 11, 
a partir de requerimento protocolado 
pela Defensoria, a Justiça deu prazo 
de 48 horas para a Prefeitura respon-
der sobre a regularização da recarga, 
com o crédito dos valores.

A Prefeitura argumentou que sus-
pendeu a recarga por conta da abertura 
de grande parte dos colégios e alegou 
que o acordo apenas seria válido para 
o ano de 2020. A Defensoria informou 
que, não concorda coma justifi cativa 
do município pois, os alunos conti-
nuam se revezando entre as aulas pre-
senciais e virtuais, o que faz com que 
continuidade do benefício seja neces-
sária para garantir a segurança ali-
mentar dos alunos quando não esti-
verem frequentando presencialmente 
as aulas.

Segundo a Defensoria, a Prefei-

tura viola a cláusula quinta do acordo 
fi rmado em agosto de 2020, que diz 
expressamente que o termo “terá vali-
dade desde a data de sua assinatura 
e perdurará até o completo retorno 
das aulas presenciais na rede pública 
municipal de ensino, suspensas em 
decorrência da pandemia da covid-
19”.

“O direito à alimentação deve ser 
prático e efetivo. Abrir os refeitórios 

dos colégios não terá boa adesão dos 
(as) alunos (as), que estão com ati-
vidades em casa, valendo como hora 
letiva e por isso precisam desse auxí-
lio do cartão para se alimentar. Nós 
esperamos que o Município se solida-
rize com essa situação e entenda que 
essas famílias não podem fi car sem o 
benefício”, explica o Coordenador de 
Infância e Juventude da Defensoria, 
Rodrigo Azambuja.

A Defensoria informou 
que, não concorda coma 
justifi cativa do município

E
picentro da varian-
te Delta no Brasil, 
a cidade do Rio vive 
o pico do número de 

casos de covid-19 em 2021. 
Em seis semanas, o gráfi co de 
casos de síndrome gripal qua-
se dobrou, e a alta acende um 
alerta no município. O prefeito 
Eduardo Paes afi rmou que se 
os números continuarem su-
bindo, a prefeitura pode vol-
tar a adotar medidas de circu-
lação mais restritivas.

Na 26ª semana epidemioló-
gica, dia 2 de julho, o número 
de casos de síndrome gripal 
era de pouco mais de 4 mil. 
No 32º boletim, seis semanas 
depois, o número já passa dos 

9 mil. A boa notícia é que o 
número de casos graves e de 
óbitos segue em estabilidade, 
bem menor do que o pico do 
ano, vivido em março.

“A notícia é a seguinte: 
nós estamos nesse momento 
no pico de casos de covid na 
cidade do Rio em todo o ano 
de 2021. Nunca antes este ano 
tivemos pessoas com covid 
como temos agora. Esse é 
um dado relevante, e perce-
bemos isso. Pessoas próximas, 
familiares, amigos...Nunca 
vi tanta gente com covid no 
meu entorno como vejo nesse 
momento. Esse dado é muito 
preocupante”, comentou o 
prefeito Eduardo Paes.
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A Prefeitura do Rio, por 
meio do BRT Rio, informa que, 
desde a última sexta-feira, os 
usuários do sistema já podem 
utilizar os serviços de embar-
que e desembarque na estação 
Benvindo de Novaes, localizada 
no bairro do Recreio, corredor 
Transoeste. É a décima esta-
ção recuperada e em operação 
desde o início da Intervenção, 
que encontrou 46 fechadas em 
março.

A reforma da Benvindo de 
Novaes segue o mesmo pro-
jeto das demais estações que 
foram reabertas - Olaria, Car-

doso de Moraes, Ibiapina, 
Praça do Carmo, Tapebuias, 
Pedro Taques, Outeiro Santo, 
Recanto das Palmeiras e Guio-
mar Novaes. Entre as altera-
ções estão a substituição de 
painéis e portas de vidros por 
chapas metálicas vazadas; fi a-
ção embutida; e mecanismos 
das portas blindadas.

Todas as mudanças imple-
mentadas visam minimizar pro-
blemas graves no sistema, como 
depredação e calote, e a redu-
ção dos custos com vandalismo 
e furto, cuja média mensal em 
todo o sistema é de R$100 mil.

Reprodução

Reprodução

Cada agremiação deve 
receber R$1,5 milhão

É a décima estação recuperada e em operação desde o início 
da Intervenção, que encontrou 46 fechadas em março
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P
ara ajudar no trata-
mento da diabetes 
mellitus, a Prefeitura 
de Japeri, por meio 

da Secretaria Municipal de 
Saúde, está distribuindo kits 
para verificação de glicose aos 
pacientes dependentes de in-
sulina. Cada unidade contém 
aparelho de glicemia e caixas 
de lancetas, agulhas e fitas. 

A diabetes é uma doença 
crônica e aparece quando o 
corpo não produz a quantidade 
essencial de insulina para que 
o açúcar se mantenha normal. 
Existem dois tipos de diabetes 
mellitus, que são: Tipo 1, pre-
sente em 10% dos diabéticos 
e na qual o indivíduo produz 
pouca ou nenhuma insulina e 
precisa de injeções diárias. Já 
no tipo 2, que é mais comum 
depois dos 30 anos em pes-soas 
obesas e idosas, o pâncreas 
continua a produzir a insulina, 
mas o organismo se torna resis-
-tente aos seus efeitos.

Os diabéticos dependentes 
de insulina que queiram rece-
ber o kit para verificar a glicose 
em casa, precisam comparecer 
ao setor de Hiperdia na UMEP 
(Av. Tancredo Neves, s/n, 
Mucajá – Eng. Pedreira) ou no 
Posto de Saúde Japeri Centro 
(Arruda Negreiros, s/n, Centro 
de Japeri), de se-gunda a sexta-
-feira, das 9h às 17h, portando 
identidade, CPF, comprovante 
de residência, cartão do SUS 
e laudo médico para realizar o 
cadastramento.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO 
PRESENCIAL N° 007.2021

OBJETO: Pregão Presencial para a prestação de 
serviço de diagramação, impressão e distribuição 
do Diário de Atos Oficiais da Prefeitura Municipal de 
Japeri, DOJ.

Processo Administrativo 772/2021 – Retirada do Edital 
poderá ser realizada na Prefeitura Municipal de Japeri, 
na sala da CPL (Comissão Permanente de Licitação), 
Avenida Vereador Francisco Costa Filho, 1993 – Santa 
Inês – Japeri/RJ. O edital estará disponível para leitura 
ou aquisição mediante Permuta por (01) RESMA DE 
PAPEL A4, munido de carimbo, CNPJ da empresa e 
pendrive para fins de obtenção de cópia do(s) arquivo(s) 
em dias úteis, a partir do dia 23 de Agosto de 2021, das 
09:00 às 14:00 horas, até a data do Pregão. DATA DO 
PREGÃO: 14 de Setembro de 2021 às 10:00 horas.

Jose Francisco Magalhães
Presidente – CPL

ESTADO DO RIO DE JANEIRO

Prefeitura Municipal de Japeri

RIO DE JANEIRO, SÁBADO, 21, 22 E 23 DE AGOSTO DE 2021

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO 
PRESENCIAL N° 002.2021

OBJETO: Pregão Presencial para contratação de empresa 
para serviço de Recapeamento asfáltico, com fornecimento 
e aplicação de CBUQ em diversos logradouros do município 
de Japeri/RJ, pelo prazo previsto de 08 (oito) meses.

Processo Administrativo 711/2021 – Retirada do Edital 
poderá ser realizada na Prefeitura Municipal de Japeri, 
na sala da CPL (Comissão Permanente de Licitação), 
Avenida Vereador Francisco Costa Filho, 1993 – Santa 
Inês – Japeri/RJ. O edital estará disponível para leitura ou 
aquisição mediante Permuta por (01) RESMA DE PAPEL 
A4, munido de carimbo, CNPJ da empresa e pendrive para 
fins de obtenção de cópia do(s) arquivo(s) em dias úteis, 
a partir do dia 23 de Agosto de 2021, das 09:00 às 14:00 
horas, até a data do Pregão. DATA DO PREGÃO: 16 de 
Setembro de 2021 às 10:00 horas.

Jose Francisco Magalhães
Presidente – CPL

ESTADO DO RIO DE JANEIRO

Prefeitura Municipal de Japeri

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO 
PRESENCIAL N° 011.2021

OBJETO: Pregão Presencial para contratação de 
empresa para serviço de locação de veículos para 
atender as necessidades da Prefeitura Municipal de 
Japeri. 

Processo Administrativo 3304/2021 – Retirada do Edital 
poderá ser realizada na Prefeitura Municipal de Japeri, 
na sala da CPL (Comissão Permanente de Licitação), 
Avenida Vereador Francisco Costa Filho, 1993 – Santa 
Inês – Japeri/RJ. O edital estará disponível para leitura 
ou aquisição mediante Permuta por (01) RESMA DE 
PAPEL A4, munido de carimbo, CNPJ da empresa e 
pendrive para fins de obtenção de cópia do(s) arquivo(s) 
em dias úteis, a partir do dia 23 de Agosto de 2021, das 
09:00 às 14:00 horas, até a data do Pregão. DATA DO 
PREGÃO: 20 de Setembro de 2021 às 10:00 horas.

Jose Francisco Magalhães
Presidente – CPL

ESTADO DO RIO DE JANEIRO

Prefeitura Municipal de Japeri

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO 
PRESENCIAL N°005.2021

OBJETO: Pregão Presencial para fornecimento de 
materiais para composição de kits pedagógicos.

Processo Administrativo 1034/2021 – Retirada do 
Edital poderá ser realizada na Prefeitura Municipal 
de Japeri, na sala da CPL (Comissão Permanente 
de Licitação), Avenida Vereador Francisco Costa 
Filho, 1993 – Santa Inês – Japeri/RJ. O edital estará 
disponível para leitura ou aquisição mediante Permuta 
por (01) RESMA DE PAPEL A4, munido de carimbo, 
CNPJ da empresa e pendrive para fins de obtenção 
de cópia do(s) arquivo(s) em dias úteis, a partir do dia 
23 de Agosto de 2021, das 09:00 às 14:00 horas, até a 
data do Pregão. DATA DO PREGÃO: 06 de Setembro 
de 2021 às 10:00 horas.

Jose Francisco Magalhães
Presidente – CPL

ESTADO DO RIO DE JANEIRO

Prefeitura Municipal de Japeri

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO 
PRESENCIAL N° 003.2021

OBJETO: Pregão Presencial para fornecimento de 
material de expediente para atender as necessidades 
administrativas e operacionais da Prefeitura Municipal 
de Japeri.

Processo Administrativo 905/2021 – Retirada do Edital 
poderá ser realizada na Prefeitura Municipal de Japeri, 
na sala da CPL (Comissão Permanente de Licitação), 
Avenida Vereador Francisco Costa Filho, 1993 – Santa 
Inês – Japeri/RJ. O edital estará disponível para leitura 
ou aquisição mediante Permuta por (01) RESMA DE 
PAPEL A4, munido de carimbo, CNPJ da empresa e 
pendrive para fins de obtenção de cópia do(s) arquivo(s) 
em dias úteis, a partir do dia 23 de Agosto de 2021, das 
09:00 às 14:00 horas, até a data do Pregão. DATA DO 
PREGÃO: 08 de Setembro de 2021 às 10:00 horas.

Jose Francisco Magalhães
Presidente – CPL

ESTADO DO RIO DE JANEIRO

Prefeitura Municipal de Japeri

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO 
PRESENCIAL N° 008.2021

OBJETO: Pregão Presencial para o Registro de Preços, 
objetivando os serviços de manutenção preventiva 
e corretiva nos prédios da Secretaria Municipal de 
Educação. 

Processo Administrativo 118/2021 – Retirada do Edital 
poderá ser realizada na Prefeitura Municipal de Japeri, 
na sala da CPL (Comissão Permanente de Licitação), 
Avenida Vereador Francisco Costa Filho, 1993 – Santa 
Inês – Japeri/RJ. O edital estará disponível para leitura 
ou aquisição mediante Permuta por (01) RESMA DE 
PAPEL A4, munido de carimbo, CNPJ da empresa e 
pendrive para fins de obtenção de cópia do(s) arquivo(s) 
em dias úteis, a partir do dia 23 de Agosto de 2021, das 
09:00 às 14:00 horas, até a data do Pregão. DATA DO 
PREGÃO: 10 de Setembro de 2021 às 10:00 horas.

Jose Francisco Magalhães
Presidente – CPL

ESTADO DO RIO DE JANEIRO

Prefeitura Municipal de Japeri

Kits para verificação de diabetes 
são distribuídos em Japeri

Cada unidade contém 
aparelho de glicemia e caixas 
de lancetas, agulhas e fitas

A diabetes é uma 
doença crônica e 
aparece quando o 
corpo não produz 

a quantidade 
essencial de 
insulina para 

que o açúcar se 
mantenha normal. 
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O Shopping Grande Rio é um 
empreendimento engajado em causas 
sociais e dá atenção especial para a 
causa animal. Para demonstrar todo 
carinho e cuidado com os pets, o sho-
pping do coração da Baixada vai vol-
tar a realizar feiras de adoção de ani-
mais. A primeira edição de 2021 acon-
tecerá em parceria com a ONG Entre 
Pegadas, no próximo sábado (21/08). 
O evento será das 15h às 19h e é vol-
tado especialmente para dar um lar aos 
animais que foram resgatados das ruas, 
vítimas de maus tratos. A feira será 
próxima à entrada C e seguirá todos 
os protocolos de higiene para a segu-
rança dos visitantes.

Cerca de 15 pets estarão disponíveis 
para adoção, como cães e gatos, filhotes 
e adultos. Para adotar um amigo de qua-
tro patas é preciso ter mais de 21 anos. 
Também é necessário apresentar cópia 
da identidade, CPF e comprovante de 
residência. Antes de levar o cão ou 
gato para casa, o novo dono passará 
por uma entrevista de adoção. Todos 
os animais disponíveis para adoção já 
estão castrados, vacinados e vermifu-
gados. Para garantir a companhia do 
novo amiguinho é preciso chegar cedo. 
A disponibilidade é sujeita a ordem de 
chegada e aprovação após a entrevista.

“Nosso shopping abraça diversas 

causas sociais e a animal está entre as 
primeiras. A feira tem o objetivo de des-
pertar a importância da adoção cons-
ciente no nosso público, diminuindo o 
número de animais abandonados nas 
ruas. Além de ganhar um novo amigui-
nho, os clientes podem colaborar com 
a ONG que faz um trabalho social tão 
importante com os animais que tam-
bém são vítimas da nossa sociedade”, 
comenta Cristiana Legey, Gerente de 
Marketing do Shopping Grande Rio.

Além de participar da campanha de 
adoção de animais, os clientes podem 
visitar a loja Pet Social, localizada no 
corredor do Outback, que também é 
uma parceria com a ONG Entre Pega-
das. A loja vende comedouros e bebe-

douros, coleiras, guias, roupinhas, aces-
sórios, brinquedos e outros itens colo-
ridos e descolados para os pets. Toda 
a renda arrecadada com a venda dos 
produtos é revertida para a organiza-
ção, que já resgatou centenas de ani-
mais abandonados.

 
Serviço:
Feira de Adoção pet no Shopping 
Grande Rio
Data: 21 de agosto (sábado)
Horário: Das 15h às 19h
Local: Entrada C, próximo à C&A
Endereço: Rua Maria Soares Sendas 
111, São João de Meriti – RJ.
Mais informações: https://shopping-
granderio.com.br/

CIDADES
Reprodução

Mangaratiba acaba de con-
quistar o 7º lugar no Ranking 
Estadual do ICMS Ecológico 
2021. E além de ficar em 
posição de destaque entre os 
92 municípios do Estado, a 
cidade ainda conseguiu pro-
gredir em sua colocação, dei-
xando para trás o 15° e o 11° 
lugares conquistados em 2019 
e 2020, respectivamente. A 
nova classificação foi divul-
gada pelo Diário Oficial do 
Estado nesta quarta-feira.

O Ranking do ICMS pre-
mia as cidades do Estado de 
acordo com as ações ambien-
tais adotadas pelas prefeitu-
ras para a proteção do meio 
ambiente, investimentos em 
projetos ambientais e restri-
ção do uso do território.

Dentre os critérios obser-
vados pela ranking estão: 
ações de gerenciamento de 
resíduos, educação ambiental, 
controle do meio ambiente, 
proteção de unidades de con-

servação, entre outros.
Segundo o Prefeito de 

Mangaratiba Alan Bombeiro, 
a pontuação é um reconheci-
mento das boas práticas eco-
lógicas realizadas no muni-
cípio. “É com muito orgulho 
que recebemos esse resultado, 
pois, trabalhamos muito para 
a aplicação de ações efeti-
vas em prol da preservação 
ambiental”.

Já Antonio Marcos Bar-
reto, Secretário Municipal 

de Meio Ambiente, explicou 
que a nova pontuação do 
ranking pode gerar ao muni-
cípio uma arrecadação ainda 
maior. “Esse resultado mostra 
a evolução e o crescimento do 
município em relação a pro-
teção do meio ambiente no 
governo do prefeito Alan. A 
premiação do ICMS Ecológico 
vai nos auxiliar na aplicação 
de novas políticas públicas e 
de mais ações focadas na qua-
lidade ambiental”.

A Prefeitura de Maricá, 
por meio da Secretaria de Pro-
moções e Projetos especiais 
e da Secretaria de Turismo, 
em parceria com a Compa-
nhia de Desenvolvimento de 
Maricá (Codemar) e a Fede-
ração de Convention & Visi-
tors Bureau do Estado do Rio 
de Janeiro (FC&VB-RJ) rea-
lizará o 4° Seminário Empre-
sarial de Turismo de Maricá. 

O encontro, que reúne 
empresários locais e de outras 
cidades, acontece no dia 30 de 
agosto, no Espaço Diamond 
Eventos (Rua Clarice Lispec-
tor, 54A – Itapeba, Maricá), a 
partir das 9h. As inscrições, 
com vagas limitadas, são fei-
tas no site do evento.

Na 4ª edição, o seminário 
abordará temas voltados para 
a retomada do turismo pós-
-pandemia, em especial assun-
tos relacionados ao setor de 
meios de hospedagem e os 
projetos que serão executa-
dos pela Prefeitura de Maricá 
e a Codemar em 2022. Mais 
informações: https://semina-
rioempresarial.tur.br/

 
Serviço:
4º Seminário Empresarial 
de Turismo de Maricá
Local: Espaço Diamond 
Eventos (Rua Clarice 
Lispector, 54A – Itapeba)
Data: 30 de agosto 
(segunda-feira)
Horário: 9h

Shopping Grande Rio realiza Feira de 
Adoção de animais neste fim de semana

Evento é voltado para dar um 
lar aos animais resgatados

Mangaratiba alcança 7º lugar no ranking estadual do ICMS ecológico
O Ranking do ICMS premia as cidades do Estado de 
acordo com as ações ambientais adotadas pelas prefeituras

Prefeitura realiza  
4º Seminário  

Empresarial de Turismo

 Inscrições, com vagas limitadas, 
são feitas no site do evento
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Encontro com Oficiais estreitou laços e 
definiu estratégias para adequação da E. 
M. Miriam Alves de Macedo Guimarães

Reprodução

Educação e Marinha alinham padronização da 
escola cívico-militar em São Pedro da Aldeia

O
ficiais de gestão 
educacional da 
Marinha do Bra-
sil estiveram na 

Secretaria de Educação. O ob-
jetivo do encontro foi estrei-
tar laços e alinhar estratégias 
para a implantação da escola 
cívico-militar em São Pedro da 
Aldeia. As alterações necessá-
rias para adequar a E. M. Mi-
riam Alves de Macedo Guima-
rães aos padrões do programa 
foram discutidas.

Durante a reunião, foram 
citados detalhes como estru-
tura do prédio, espaços para 
atividades e uniformes dos alu-
nos. O Capitão-Tenente Viní-
cius, um dos responsáveis 
pela ligação entre o programa 
nacional e o município, des-
tacou que as mudanças tra-
rão impacto positivo para os 
cidadãos. “Quem estiver pas-
sando pela escola saberá que 
se trata de um modelo de ges-

tão novo, que resgata valores 
e a disciplina, sem deixar de 
focar no principal, que são os 
estudos”, disse.

Para o secretário de Educa-
ção, professor Elias Valadão da 
Mota, é necessário que vínculos 
sejam criados para que o traba-
lho seja executado de maneira 
efetiva. “É importante que a 
gestão militar e a nossa ges-
tão estejam caminhando lado 
a lado para que possamos ali-
nhar nossos objetivos. A par-
ceria é fundamental, principal-
mente neste momento inicial 
em que um novo universo nos 
é apresentado. Temos a certeza 
de que iremos colher bons fru-
tos com essa mudança”, defi-
niu o secretário.

Também participaram da 
reunião a subsecretária de Edu-
cação, Kátia Moreno Santana, 
o Capitão de Corveta, Novaes, 
e o assessor jurídico. Rodrigo 
da Silva Santos.

RIO DE JANEIRO, SÁBADO, 21, 22 E 23 DE AGOSTO DE 2021
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A Delegacia de Homi-
cídios da Baixada Flumi-
nense (DHBF) investiga 
o envolvimento do trafi-
cante Wiler Castro da Silva, 
vulgo “Estala”, no desapa-
recimento e morte de Lucas 
Matheus, 8, Alexandre da 
Silva, 10, e Fernando Hen-
rique, 11. Segundo a polícia, 
o criminoso foi um dos res-
ponsáveis pela tortura de um 
morador falsamente acusado 
de participar do sumiço das 
crianças, em janeiro deste 
ano. Na ocasião, o homem 
teria confessado ter se envol-
vido no caso ao ser amarrado 
e agredido pelos traficantes 
da comunidade Castelar, em 
Belford Roxo. 

“Estala” é apontado 
como gerente do tráfico de 
drogas do bairro Castelar, 
em Belford Roxo, na Bai-
xada Fluminense, onde as 
crianças moravam e desa-
pareceram em dezembro de 
2020. O Disque-Denúncia 
oferece recompensa de R$ 
1.000 por informações que 
levem à localização do tra-
ficante.

“Você pega uma pessoa e 
diz que ela confessou, che-
gou ao fato objetivo que 
tenha confessado então, o 
tráfico passa a apresentar um 
suspeito. Aquele “autor” não 
seria preso então, fazem uma 
manifestação na frente da 
delegacia, incendeiam ôni-
bus, pega fogo em residên-
cia de morador, em comér-
cio que não tinha absoluta-
mente nada a ver com isso 
então, era uma ação estra-
nha naquele momento”, 
disse o delegado Uriel Alcân-
tara, responsável pela inves-
tigação, em uma live reali-

zada pelo deputado estadual 
Alexandre Knoploch (PSL), 
na segunda-feira. 

O homem acusado injus-
tamente morava em um imó-
vel da comunidade contro-
lada pelos criminosos e pre-
cisou fugir com sua compa-
nheira e seus enteados do 
local. Ainda segundo Uriel, 
a polícia já descartou outras 
linhas de investigação que 
não envolvam o tráfico de 
drogas. Um dos fatores que 
apontaram para o envol-
vimento de traficantes no 
caso foi o desaparecimento 
de outras duas pessoas na 
localidade durante as inves-
tigações da DHBF.

POLÍCIA

Ladrões trocam tiros 
com policiais militares e 

acabam presos

No carro foi encontrada 
uma pistola 9 milímetros 
com seis munições

Re
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Diony foi 
apturado 
em Magé

Reprodução
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P
oliciais civis da De-
legacia de Roubos e 
Furtos de Automó-
veis (DRFA) prende-

ram, na noite da última quin-
ta-feira, o chefe do tráfico de 
drogas da comunidade Vila 
Sapê, em Duque de Caxias, 
na Baixada Fluminense. Dio-
ny Lopes Torres, o Playboy, 
de 37 anos, foi capturado no 
distrito de Piabetá, em Magé, 
após monitoramento do setor 
de inteligência da unidade, 
que identificou que ele ia fu-
gir para o Complexo do Ale-
mão, na Zona Norte do Rio.

O criminoso é autor de 
um áudio em que relata que 
“se policial morrer, não dá em 

nada”, incentivando bandidos 
de sua organização a atirarem 
contra agentes de segurança. 
Playboy também é investigado 
pela DRFA por envolvimento 
em roubos de veículos.

Interceptações telefônicas 
realizadas pela 62ª DP (Imba-
riê) com autorização da Jus-
tiça revelam como trafican-
tes de duas comunidades de 
Duque de Caxias, na Baixada 
Fluminense, agiam contra 
policiais. Criminosos davam 
ordens para atirar em viatu-
ras e matar quem entrasse 
em seus destinos. “Se entrar 
de novo, atira. Pode atirar 
que não vai dar em nada. Se 
um policial morrer, não dá 

em nada’, disse o delegado 
Marcos Santana, responsá-
vel pelas investigações, reve-
lando um dos trechos obtidos 
pelos investigadores durante 
seis meses de escutas.

Segundo o delegado, o 
áudio é atribuído ao Playboy. 
O episódio ocorreu quando 
uma viatura de Rondas Espe-
ciais e Controle de Multidão 
(Recom) da Polícia Militar 
tinha entrado na comuni-
dade. Ele também comanda 
o tráfico na comunidade do 
Caleme, em Teresópolis, na 
Região Serrana. Já os trafican-
tes Bola e Rex são responsá-
veis pela venda de drogas em 
Parada Angélica.

Preso chefe do 
tráfico de drogas 
da comunidade 

Vila Sapê

Delegacia de Homicídios da 
Baixada investiga traficante por 
desaparecimento de meninos

“Estala” estaria 
envolvido no crime

Homem vai preso depois de  
furtar itens em supermercado

Um homem foi preso na 
noite da última quinta-feira 
(19) após furtar diversos itens 
em um supermercado na Rua 
Jornalista Roberto Marinho, no 
Mutondo, em São Gonçalo. 

De acordo com a PM, uma 
equipe do 7º Batalhão (São 
Gonçalo) foi acionada após um 
segurança flagrar um homem 
tentando deixar o mercado sem 
pagar pela mercadoria. Ele foi 
contido até a chegada da PM. 

Com ele, a polícia apreen-
deu dois pacotes de carne seca, 
10 pacotes de salame e quatro 
frascos de desodorante.  

Diante dos fatos, o acu-
sado recebeu voz de prisão 
e foi levado para a 74ª DP ( 
Alcântara).  

Quatro suspeitos de 
roubo foram detidos pela 
polícia no Porto da Pedra, 
em São Gonçalo, após troca-
rem tiros com policiais do 7º 
BPM (São Gonçalo) durante 
uma perseguição, na noite 
desta quinta-feira (19). 

Segundo a PM, os poli-
ciais faziam patrulhamento 
pela Rua Abílio José de 
Matos quando receberam 
denúncias de populares 
que homens em um veículo 
Logan, de cor branca, esta-
vam praticando roubos na 
região.

Ao visualizarem o veí-
culo, os militares tentaram 
realizar abordagem, mas os 

criminosos fugiram. Houve 
perseguição e troca de tiros. 

Na fuga, os bandidos 
perderam a direção do 
automóvel e colidiram 
contra um muro. Um cri-
minoso acabou baleado no 
pé e foi levado ao Hospi-

tal Estadual Alberto Tor-
res (Heat).  

No carro foi encontrada 
uma pistola 9 milímetros 
com seis munições. O caso 
foi registrado na 73ª DP 
(Neves) para onde os sus-
peitos foram levados. 

Carne, salame e 
desodorantes foram 
encontrados

“Estala” é 
apontado como 

gerente do tráfico 
de drogas do 

bairro Castelar, 
em Belford Roxo, 

na Baixada 
Fluminense, 

onde as crianças 
moravam e 

desapareceram 
em dezembro 

de 2020.
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O
 Ministério Pú-
blico do Estado 
do Rio de Janei-
ro (MPRJ), por 

meio da 1ª Promotoria de 
Justiça de Investigação Pe-
nal Territorial da Área Ilha 
do Governador e Bonsucesso, 
denunciou, na última quin-
ta-feira (19), pela prática de 
tortura, o policial militar Sau-
ler Campos de Faria Sakalem. 
Ele é acusado de submeter o 
ex-governador Anthony Ga-
rotinho a “intenso sofrimen-
to físico e mental”, enquan-
to o político esteve preso na 
Cadeia Pública José Frederico 
Marques, em Benfi ca.

De acordo com a denún-
cia, na madrugada do dia 24 
de novembro de 2017, Sauler 
invadiu a cela ocupada por 
Garotinho e o agrediu com 
golpes de um bastão seme-
lhante a um taco de beisebol, 
além de ameaçá-lo de morte.

A denúncia relata que Sau-
ler entrou na cela B4, ocupada 
por Garotinho, por volta de 

1h50, com o objeto nas mãos e 
uma arma de fogo na cintura, 
ordenando que o ex-governa-
dor descesse da cama. Após 
dizer que o político “gostava 
de falar muito”, o PM deu um 
golpe com o bastão no joelho 
de Garotinho, que curvou-
-se de dor. Após a agressão, 
Sauler sacou a arma da cin-
tura e disse as seguintes pala-
vras, antes de pisar no pé da 
vítima, causando-lhe outra 
lesão: “Só não vou te matar 
para não sujar para o pessoal 
aqui do lado”, referindo-se a 
outros presos no local.

As lesões que Sauler cau-
sou em Garotinho foram com-
provadas por meio de um 
acervo documental, disponi-
bilizado no inquérito policial 
sobre a agressão, incluindo 
exame de corpo de delito 
realizado no ex-governador 
e pelas fotografi as anexadas 
aos autos.

Sauler foi denunciado por 
infringir o artigo 1º, inciso II, da 
Lei 9.455/97, “submeter alguém, 

Reprodução

Sauler invadiu a cela ocupada por Garotinho e o agrediu 
com golpes de um bastão semelhante a um taco de beisebol

sob sua guarda, poder ou autori-
dade, com emprego de violência 
ou grave ameaça, a intenso sofri-
mento físico ou mental, como 
forma de aplicar castigo pessoal 

ou medida de caráter preven-
tivo”. A pena prevista é de reclu-
são de dois a oito anos.

Em nota, a Polícia Mili-
tar informou que o “comando 

da corporação segue colabo-
rando com toda e qualquer 
solicitação dos órgãos do 
Poder Judiciário nesse sen-
tido. A corporação ressalta 

também que decisões judiciais 
serão sempre cumpridas.”

Procurada, a defesa de 
Anthony Garotinho ainda não 
se pronunciou sobre a decisão. 
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Uma estudante de odontologia foi 
presa em fl agrante, na noite de quinta-
-feira, por se passar por médica no 
Hospital Municipal Miguel Couto, no 
Leblon, na Zona Sul do Rio. Nathiely 
da Silva do Nascimento, de 20 anos, 
dizia ser médica especialista em orto-
pedia e traumatologia na unidade de 
saúde e compartilhava sua rotina de 
plantões no Instagram, com mais de 
6,6 mil seguidores. Segundo a Polí-
cia Civil, ela foi conduzida a 12ª DP 
(Copacabana) e presa por crime de 
uso de documento falso.

Nathiely usava um crachá falso de 
estagiária, que era usado para entrar 
no hospital, e postava fotos na rede 
social fazendo cirurgias e usando este-
toscópio, jaleco e pijama hospitalar 
bordados com seu nome. 

A falsa médica foi presa quando 
estava na cantina do Hospital Miguel 
Couto, após a diretora da unidade de 

saúde desconfi ar da jovem e pedir a 
identifi cação dela. Nathiely apresen-
tou uma carteira digital de estudante 
de medicina falsa. Um policial mili-
tar que trabalha no local foi acionado 
e pediu uma viatura. 

Os policiais apreenderam com 

ela um crachá falso de estagiária, 
um documento de auxiliar de saúde 
bucal, um carimbo, jaleco branco e 
um pijama hospitalar. Segundo a Polí-
cia Civil, as investigações continuam 
para apurar se ela já atuou como falsa 
médica em outra unidade de saúde.

Nathiely dizia ser 
especialista em ortopedia
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Um homem, identifi cado 

como Jean Lucas, foi preso na 
última quinta-feira por agentes 
da Delegacia Especializada de 
Atendimento à Mulher (Deam), 
acusado de sequestrar e estuprar 
a ex-namorada em Duque de 
Caxias, na Baixada Fluminense.

De acordo com as investi-
gações do caso, Jean foi à casa 
da ex na última sexta-feira (13) 
portando uma faca. Ao chegar 
ao local, ele obrigou a vítima a 
ir para sua casa, onde ela sofreu 
ameaças, foi impedida de ir 
embora e obrigada a ter relações 
sexuais com o suspeito.

No dia seguinte, quando con-
seguiu sair da casa do ex-com-
panheiro, a vítima procurou a 
Deam para registrar a ocorrên-
cia. Com a denúncia da ex, Jean 
voltou a disparar ameaças con-
tra ela e sua família, utilizando 
perfi s falsos na internet.

“Garota te admirava pelo o 
que você fazia, mais tu é muito 
babaca e tóxica pelo o que fez hoje, 
e aquele lerdo ainda continua te 
amando postando coisa no stts 
(status do WhatsApp) ..”, dizia 
a primeira ameaça de um perfi l.

 “Tu vai morrer pelo que fez 
com o relíquia, mentiras criadas. 
Vai paga com a morte i da sua 
fml (família)”, escreveu através 
de outro perfi l.

De acordo com a delegada 
titular da distrital, Fernanda Fer-
nandes, junto das mensagens, 
Jean teria mandado a foto de 
um homem com o rosto tam-
pado, segurando nas mãos um 
fuzil, semelhante a fotos utiliza-
das em perfi s de integrantes do 
crime organizado. Frente a isso, 
as autoridades policiais do caso 
não tiveram dúvidas em relação 
ao objetivo intimidatório e ater-
rorizante das mensagens.

Um total de 274 ocorrên-
cias envolvendo mortes foram 
contabilizadas entre janeiro de 
2017 e julho de 2021. Desta 
quantidade, policiais estão 
envolvidos em 202 dos casos. 
O balanço mostra que neste 
período 1058 pessoas morre-
ram, sendo 801 óbitos regis-
trados durante atividades dos 
agentes. O levantamento foi 
feito pelo Grupo de Estudos 
dos Novos Ilegalismos da Uni-
versidade Federal Fluminense 
(Geni-UFF) em conjunto com 
a plataforma Fogo Cruzado. 
A análise revelou ainda que 
no recorte de ações com mais 
de três mortes, policiais estão 
presentes em 74% dos casos.

O resultado do estudo sur-
preendeu até mesmo os pes-
quisadores, conforme expli-
cou o Sociólogo Daniel 
Hirata, que integra o grupo 
Geni-UFF.

“Foi surpreendente não 
pela diferença em si, mas pelo 
tamanho da diferença que nós 
observamos das mortes em 
chacinas ocorridas em ações 
policiais, sobretudo entre ope-
rações policiais e aquelas que 
ocorrem através da atuação de 
grupos criminosos. Isso certa-
mente reforça neste momento 
- acompanhando a audiên-
cia de cumprimento da Corte 
Nova Brasília - o fato que o 
Estado não vem atuando com 

o que foi determinado na con-
denação de 2017. Se essas 
ações tivessem sido realiza-
das, certamente, de 2017 pra 
cá, teríamos outros resulta-
dos e portanto muitas vidas 
teriam sido salvas neste perí-
odo”, afi rmou o estudioso.

A condenação de 2017 a 
qual Daniel se refere diz res-
peito a uma audiência pública 
que acontece nesta sexta-feira 
(20) para avaliar o cumpri-
mento da sentença que con-
denou o Brasil pela dupla cha-
cina na favela Nova Brasília, 
em 1994 e 1995. O Estado 
brasileiro foi condenado pela 
Corte Interamericana de 
Direitos Humanos (CIDH) 

a cumprir diversas obrigações 
referentes às ações policiais.

Entre as 13 recomenda-
ções que a CIDH exigiu que 
o Brasil adotasse, estão rea-
lizar ações para que o Estado 
de Rio de Janeiro estabeleça 
metas de redução da letali-
dade e violência policial; 
publicar um relatório anual 
com as mortes provocadas por 
agentes; políticas de prote-
ção à mulher e prisão de poli-
ciais envolvidos em violên-
cia sexual; ampla participação 
da família de pessoas assas-
sinadas por policiais no pro-
cesso de investigação, e outras 
medidas.

Daniel Hirata classifi -

cou as ações realizadas pelo 
Estado fl uminense sob ordem 
da Corte Interamericana de 
Direitos Humanos como 
‘extremamente insufi cientes’.

“O plano de segurança 
pública apresentado pelo 
governo do Rio no fi nal do 
ano passado não menciona 
sequer a criação de um plano 
de redução da letalidade poli-
cial, fala-se genericamente da 
redução das mortes, mas não 
especifi camente por parte dos 
agentes”, afi rmou.

O estudo classifi cou ainda 
como “chacinas” as ações 
policiais que resultaram em 
três ou mais mortes. De 274 
chacinas, 202 foram provoca-

das por policiais e outras 72 
por ações criminais ou não ofi -
ciais entre 2017 e 2021.

O ano mais violento foi 
2019, com 81 registros de cha-
cinas, seguido de uma queda 
em 2020 para 44 ocorrências 
e 45 neste ano. Nos três anos 
foram registradas respectiva-
mente 301 mortes, depois 169 
óbitos no ano passado e 192 
em 2021.

O número de chacinas em 
ações criminais ou não ofi ciais 
é menor do que os policiais, 
conforme apontou o levan-
tamento. Em 2019 foram 18, 
outras 10 marcaram o ano do 
início da pandemia e houve o 
registro de oito em 2021.
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ocorrerá no dia 05/03.
Para o evento, serão 225 metros de arqui-

bancadas instaladas na via, que contará com 
50 banheiros químicos, 10% deles acessí-
veis a cadeirantes e pessoas com mobili-
dade reduzida, conforme determina a lei 
federal 10.098/2000.

Ademais, mobiliários públicos utilizados 
no evento, como torres de som e banheiros 
químicos, terão QR Codes com informa-
ções que possam ajudar mulheres vítimas 
de assédio ou qualquer tipo de violência. A 
ação é uma campanha da Secretaria Espe-
cial de Políticas de Promoção da Mulher 
(SPM-Rio) em parceria com a Riotur.

Foi lançado pela Prefeitura do Rio de 
Janeiro, por meio da Riotur, o Caderno de 
Encargos do Carnaval da Estrada Inten-
dente Magalhães. Empresas interessadas 
em serem parceiras do evento terão 30 dias 
para apresentar suas respectivas propostas.

Essa é mais uma etapa do processo de 
planejamento da capital fl uminense para os 
festejos carnavalescos de 2022, desde que 
o cenário epidemiológico da pandemia de 
Covid-19 e as determinações dos órgãos 
competentes no combate à doença sejam 
favoráveis à realização do evento.

O Caderno de Encargos, vale ressaltar, 
é uma orientação para a empresa organi-
zadora, que será responsável pela opera-
cionalização, produção, confecção, insta-
lação, montagem, locação de materiais e 
equipamentos, manutenção e remoção de 
toda a infraestrutura necessária para a rea-
lização do Carnaval da Intendente Maga-
lhães, segundo projeto e cronograma apro-
vados pela Riotur.

O valor dos custos de infraestrutura pre-
vistos, e que deverão ser custeados pelo 
patrocinador, são estimados em, no mínimo, 
R$ 3,5 milhões. Em contrapartida, será a per-
mitido que a empresa vencedora divulgue sua 
marca durante a realização do evento, uma 
das festas mais populares em todo o mundo.
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Hoje o dia pode trazer difi culdade de foco e os planos podem ser 
desfeitos e refeitos. Mas se pensar bem, o dia traz a possibilidade 
de inovar em alguma área da vida. Além disso, podem surgir 
surpresas inesperadas e alguma sorte para o bolso. Tome cuidado 
com brigas com amigos ou colegas de trabalho.
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Hoje o dia pode trazer inovação, novidades sobre trabalho 
e sobre projetos. Você pode conhecer pessoas novas ou 
ter novas ideias. Só tome cuidado com insubordinação, 
rebeldia e teimosia em não ouvir outras opiniões, porque 
isso tudo pode te levar a arriscar muito ou cometer erros.
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Hoje o dia pode literalmente te libertar de alguma 
situação. Existe progresso e liberdade, mas também uma 
porção de medo e sensação de caos. Literalmente é um 
dia para se permitir e deixar fl uir; o controle foi tirado da 
sua mão, então permita-se observar a paisagem.
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Hoje o dia te conduz à máxima independência. Você poderá resolver 
muita coisa sozinho, inclusive pode se sentir angustiado se as pessoas te 
impedirem de realizar o que bem entender. Tome cuidado com brigas, 
principalmente aqueles que forem casados e aqueles que participam 
de uma sociedade: as relações, neste dia, são mais desafiadoras.
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Hoje o dia te traz uma rotina inesperada. Podem surgir 
convites para passeios ou viagens, inclusive de trabalho — 
ou você pode ter que sair muito durante seu dia. Seja como 
for, o dia promete ser cansativo, mas ao longo dele você 
poderá tirar proveito das mudanças de última hora.
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Hoje o dia pede comprometimento consigo, portanto você pode 
viver instabilidades emocionais e o autocontrole pode ser o seu 
maior desafi o. Tudo que sai do seu foco e das suas necessidades 
pode te irritar. Tome cuidado com autoritarismo e egoísmo. Saiba 
respirar ou busque se isolar para viver um dia mais pacífi co.
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Hoje o dia traz mudanças na rotina doméstica que podem 
afetar suas relações ou o seu trabalho. O dia pode ser cansativo, 
mas traz alívio em relação às preocupações. Mudança de 
casa ou consertos em coisas que já estavam tirando seu sono 
podem acontecer, resolvendo de vez o problema.
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Hoje o dia pode trazer rupturas na sua rotina, mudanças bruscas e 
trabalhos. Promessas podem ser desfeitas. Tudo isso pode causar 
medo, mas, ao mesmo tempo, se pensar bem, tudo acontece para 
melhor — e mais: pode ter sido uma bênção de última hora.
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Hoje o dia pode te levar a romper com pessoas ou situações 
que não estão na mesma sintonia que você. Ainda que de forma 
brusca, as coisas têm um desfecho e podem não ser exatamente o 
que você esperava, mas é o fi m de um peso nas suas costas: pode 
ser uma situação de trabalho, uma questão fi nanceira ou de saúde.
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Hoje o dia pode trazer rompimentos afetivos se você não 
conseguir manter sua calma e sua afetividade em dia. Cobranças 
e limitações ou sensação de invasão da sua privacidade poderão 
trazer sua fúria à tona. Você pode também fi car preocupado com 
questões fi nanceiras.
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Hoje o dia traz ideias. Você pode começar algo que queria fazer há 
algum tempo, mas que antes não tinha coragem. Coisas do passado 
podem vir à tona, trazendo uma solução. Cuidado com a impaciência 
e a falta de cuidado com as pessoas, principalmente com a família.
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Hoje o dia pode trazer uma grande intuição sobre um caminho 
e um novo rumo a ser tomado. Suas atitudes poderão parecer 
impulsivas, mas na verdade elas estarão cheias de vigor e 
certeza. Tome cuidado com a agressividade ao se comunicar 
atropelando tudo e não aceitando nenhuma opinião.
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Divulgação

Empresas interessadas em operacionalizar todo o evento 
terão 30 dias para apresentar suas respectivas propostas

O quatro estrelas, localizado 
bem em frente às Ilhas Cagarras

Referência no setor hoteleiro brasileiro e 
internacional, o Praia Ipanema Hotel é muito 
famoso por sua localização privilegiada, em um 
dos trechos mais charmosos da orla carioca. 
Mas alguns outros fatores ajudam o empreen-
dimento estar sempre no burburinho de turis-
tas e cariocas. O prédio de 16 andares conta 
com diferentes tipos de quartos confortáveis 
(ideais para solteiros e até famílias), serviço de 
Day Use, massagem e estrutura pé na areia. 
A piscina de borda infi nita, é um charme a 
parte. É difícil encontrar quem não dê bossa 
ao feed do instagram com uma foto tirada dali.

No rooftop, quem brilha é o menu espe-
tacular e intimista de Espaço 7zero6, um 
dos restaurantes mais requisitados do Rio. 
Se deliciar com a pluralidade de beleza da 

Reprodução

O documento, publicado no Diário 
Ofi cial da Prefeitura do Rio, também está 
disponível no site da Riotur, na aba ”Edi-
tais e Avisos”. Os interessados devem 
enviar suas propostas até às 16h do dia 
17/09 para o e-mail riotur.selecaopu-
blica@gmail.com. Ainda em setembro, 
o vencedor será divulgado.

Pela pista de 350 metros na Estrada 
Intendente Magalhães, em Campinho, na 
Zona Norte da cidade, desfi larão blocos 
carnavalescos e escolas de samba dos gru-
pos D, C e B ao longo dos 4 dias de festa, 
entre 26 de fevereiro e 01 de março de 2022, 
além do desfi le do Grupo de Avaliação, que 

cidade com um drink na mão, idealizado 
por Alex Mesquita, realmente é um com-
portamento bem comum dos clientes.

As diárias variam de valores conforme 

o tamanho e estrutura das acomodações, 
mas o ponto comum que chama atenção, 
ainda é a vista. Todos os quartos têm o mar 
de Ipanema como cenário.
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Celebrar o centenário da 
Semana de Arte Moderna de 
1922 e lançar luz aos traços, 
remanescências e conquistas 
que o movimento trouxe, no 
decorrer dos últimos 100 anos, 
às artes plásticas do Brasil, para 
refl etir, a partir da atualidade, 
sobre um processo de rever e 
reparar este contexto. Este é 
o objetivo de Brasilidade Pós-
-Modernismo, mostra que será 
apresentada de 01/09 até 22/11 
no CCBB, com patrocínio do 
Banco do Brasil e realização por 
meio da Lei Federal de Incentivo 
à Cultura, da Secretaria Espe-
cial da Cultura do Ministério 
do Turismo e Governo Federal.

Com curadoria de Tereza de 
Arruda, a mostra chama aten-
ção para as diversas caracte-
rísticas da arte contemporânea 
brasileira da atualidade cuja 
existência se deve, em parte, 
ao legado da ousadia artística 
cultural proposta pelo Moder-
nismo. Nuances que o público 
poderá conferir nas obras dos 
51 artistas de diversas gerações 
que compõem o corpo da expo-
sição, entre os quais Adriana 

Um restaurante sofi sticado, 
ideal para encontros românticos 
e para quem gosta de tirar boas 
fotos: este é o Místico Restaurant 
de acordo com a lista do Travel-
lers’ Choice – Os melhores dos 
melhores. O estabelecimento, 
que fi ca em Armação dos Búzios, 
na Região dos Lagos conquistou 
quatro prêmios na lista.

Na categoria “principais res-
taurantes para encontros român-
ticos do Mundo”, o Místico con-
quistou a quinta posição. Já para 
os amantes de fotografi a e que 
não deixam de publicar seus 
registros no Instagram, o estabe-
lecimento fi cou no décimo lugar 
entre os principais restaurantes 
perfeitos para fotos do mundo.

O restaurante também 
impressionou pela sofi stica-
ção. Foi o quinto colocado 
entre os restaurantes mais 
sofi sticados do Brasil e o 
oitavo da América Latina.

Curadoria de 
Tereza de Arruda

O estabelecimento conquistou 
quatro prêmios do Travellers’ Choice
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Neste fi nal de semana, mais precisamente no sábado 
(21/08) e no domingo (22/08), o Centro Cultural João 
Nogueira, também conhecido como Imperator, no Méier, 
Zona Norte do Rio de Janeiro, recebe o musical infantil ”O 
Rei Leão – O Reino de Simba”. Em ambos os dias, a apre-
sentação terá início às 17h.

Adaptado do icônico conto que se consagrou no cinema, 
o espetáculo relata a história de Simba (Miguel Costa), um 
pequeno leãozinho fi lho do rei Mufasa (Guilherme Carva-
lho) e da rainha Sarabi (Lóisy Bey). Ao crescer, ele é envol-
vido nas artimanhas de seu tio Scar (Gabriel Felipe), inve-
joso e maquiavélico irmão de Mufasa, que planeja livrar-se 
do sobrinho e assumir o trono.

O musical, que está disponível para todas as faixas etá-
rias, tem ingressos a R$ 50 (inteira) e R$ 25 (meia-entrada).

Serviço:
O Rei Leão – O Reino de Simba
Datas: 21 e 22 de agosto (sábado e domingo)
Horário: 17h
Local: Centro Cultural João Nogueira (Imperator)
Endereço: Rua Dias da Cruz, 170 – Méier – Rio de Janeiro/RJ
Classifi cação: Livre
Ingressos: R$ 50 (inteira) | R$ 25 (meia)

Espetáculo infantil acontece 
tanto no sábado (21/08) 
quanto no domingo (22/08)

Cantora Juju Ferreirah
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“Que os deuses do samba aben-
çoem a minha, a sua, a nossa Vila Isa-
bel”. Essa frase foi pronunciada com 
sentimento de amor transbordando dos 
olhos de Juju Ferreirah, fi lha do ícone 
do samba, Martinho da Vila.

Martinho é presidente de honra da 
Unidos de Vila Isabel e tema para o desfi le 
do ano que vem, com o enredo “Canta, 
canta, minha gente! A Vila é de Marti-
nho”, cujo Juju Ferreirah disputa o samba 
com outros 15 concorrentes, sendo um 
deles do seu irmão Tunico da Vila.

No próximo domingo, acon-
tecerá, na quadra da Vila, a dis-
puta dos sambas onde, logo de 
cara 13 sambas serão eliminados. 
“Só quero uma festa linda e homena-
gear meu pai. O importante é a diver-
são”, disse Juju.

Juju canta profi ssionalmente há 
mais de 20 anos. Começou no grupo 
de reggae “Avalon” e ganhou o pri-
meiro lugar no Festival das Favelas do 
Rio de Janeiro com a música “ Letícia 
Via Das Dúvidas”. 

Na época, seu pai descobriu que 
ela estava cantando e a chamou 
para ensaiar no Botequim do Mar-
tinho, no antigo Shopping Igua-
temi, onde trabalhava de garçonete.
“Um belo dia meu pai me chamou 
para participar de um show seu no 
Tom Brasil. Fiquei sem reação no pri-
meiro momento, mas acabei aceitando. 
Martinho é muito centrado quando o 
assunto é trabalho. É exigente e não 
dá mole para a gente”, contou.

Segundo Juju, no fi m do show seu 

pai disse: “Somos todos artistas”.
Juju lançou seu primeiro CD, “Feliz 

da Vila” em 2013, onde além de exal-
tar a Escola de Samba de Vila Isabel, 
sua escola do coração, ainda homena-
geia outros artistas como: Noel Rosa, 
Luiz Carlos da Vila e comemora os 75 
anos de Martinho da Vila.

Vocalista da banda do pai há quase 
25 anos, Juju tem planos para o futuro.
A cantora pretende a partir de 
a agora, lançar cinco músicas 
por mês para, em seguida, lan-

çar um novo CD no próximo ano.
Por conta da pandemia do novo coro-
navírus, Juju não voltou a fazer shows 
presenciais, tem feito apenas lives nas 
redes sociais para manter vivo seu amor 
pela música em tempos tão difíceis.

Acompanhe Juju:
Instagram: ofi cialjujuferreirah
Facebook: jujuferreirahreal
YouTube: jujuferreirah
Twitter: jujuferreirah
Produção: Oswaldo Batista (21) 

99185-6067
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Varejão, Anna Bella Geiger, 
Arnaldo Antunes, Cildo Mei-
reles, Daniel Lie, Ernesto Neto, 
Ge Viana, Jaider Esbell, Rosana 
Paulino e Tunga.

Para aproximar ainda mais o 
público da Semana de 22, serão 
desenvolvidas, ao longo do perí-
odo expositivo, uma série de 
atividades gratuitas no Espaço 
de Convivência do Programa 
CCBB Educativo – Arte e Edu-
cação conduzidas por educado-
res do centro de arte e tecno-
logia JA.CA. Também haverá 
um webappl com um conjunto 
compreensivo de conteúdos da 
mostra, garantindo a acessibili-
dade de todos.

“Nossa equipe está radiante 
com este resultado. Muito obri-
gado a todos que contribuíram 
para que este trabalho de dedi-
cação e muito amor continue 
alcançando os paladares de mui-
tas e muitas pessoas“, disse o 
restaurante sobre os resultados 
da premiação.

O estabelecimento, que fi ca 
dentro da Pousada Abracadabra, 
possui um bar e mesas ao ar livre 
de frente para a vista panorâmica 
da Baía da Armação. Já em seu 
interior, oferece um clima mais 
intimista, com poucas mesas. O 
Místico funciona todos os dias, 
de segunda a quarta das 15h às 
22h30, e de quinta a domingo 
das 13h às 22h30.

A lista do “Travellers’ Choice 
– Os melhores dos melhores” foi 
feita com base nas experiências 
de viajantes reais que já estive-
ram nos destinos, segundo o 
Tripadvisor.
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Coca-Cola Brasil 
abre mais de 
1.500 vagas 
de emprego 
temporário

A 
Coca-Cola FEM-
SA Brasil abriu 
1.516 postos de 
trabalho tempo-

rários em todo o Brasil para 
suprir o aumento expressivo 
na produção, distribuição e 
venda de produtos durante o 
Verão. Em Barra de Piraí, Por-
to Real e Angra dos Reis, to-
dos no Rio de Janeiro, há cer-
ca de 40 vagas para os cargos 
de ajudante operacional, as-
sistente de operações, ope-
rador de empilhadeira, con-

ferente manobrista, auxiliar 
de motorista, entregador, en-
tre outros.

As inscrições poderão ser 
feitas no.com, no link https://
trabalheconosco.vagas.com.
br/femsa. As oportunidades 
são para profissionais de nível 
médio completo. As chances 
disponíveis preveem contrata-
ção para o período até dezem-
bro deste ano. Em alguns 
casos, o contrato poderá ser 
estendido até março de 2022.

“Nos meses mais quen-

tes, o consumo de bebidas 
aumenta, não só por conta 
do clima, mas também devido 
a datas festivas como Natal 
e Ano Novo, sem falar nas 
férias, quando muitas famí-
lias viajam para o litoral. O 
Plano Verão se faz necessá-
rio para podermos continuar 
atendendo os consumidores 
com qualidade e dar conta do 
crescimento da demanda”, 
reforça Leopoldo Paniagua, 
diretor de Recursos Humanos 
da Coca-Cola FEMSA Brasil.
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Inscrições devem 
ser feitas pelo site

Apesar das declarações do 
ministro da Economia, Paulo 
Guedes, de que pode faltar 
dinheiro para o pagamento de 
servidores públicos, diante do 
aumento das despesas com 
dívidas judiciais — em mais 
uma investida pela aprova-
ção da PEC dos Precatórios 
—, não há qualquer previsão 
legal para suspensão de salá-
rios por conta do crescimento 
de outras despesas.

Nem mesmo o teto de gas-

tos — que limita o crescimento 
das despesas da União à infla-
ção do ano anterior — é justifi-
cativa para não pagar salários.

Salários e aposentado-
rias são despesas obrigató-
rias e precisam ser pagas. 
Não podem ser bloqueadas  e 
nem cortadas. Neste ano, por 
exemplo, o Orçamento demo-
rou quatro meses para ser 
aprovado. Mesmo assim, os 
salários continuaram sendo 
pagos.

Micro e pequenos empreendedores 
podem fazer curso gratuito

A Getnet, empresa global de tecnolo-
gia do Santander especializada em solu-
ções financeiras e de pagamento, se uniu 
ao Programa Avançar do Santander Bra-
sil, plataforma de qualificação de micro e 
pequenos empreendedores e desenvolvi-
mento de negócios, para oferecer a clien-
tes e não-clientes, acesso gratuito a cur-
sos disponibilizados pelo link www.san-
tander.com.br/getnet-avancar. As aulas 
são voltadas para gestão financeira, ino-
vação e negócios empresariais.

Para escolher as temáticas das aulas, 

a empresa ouviu seus clientes no início 
do ano, que afirmaram ser importante ter 
formação para melhorar a saúde finan-
ceira dos negócios:

 “Nosso propósito é estar mais perto 
do empreendedor brasileiro, acompa-
nhando sua jornada desde a emissão do 
CNPJ. Buscamos também um recurso da 
nossa própria casa, o Santander, para for-
talecer nosso pilar de Sustentabilidade, 
que envolve ações socioambientais, de 
educação e empreendedorismo”, afirma 
Alberto Filho, vice-presidente Comercial 

da Getnet no Brasil. 
A empresa pretende atender diversos 

setores econômicos, como os de Alimen-
tação, Moda, Beleza, Transporte, entre 
outros, com temas sobre gestão finan-
ceira, comunicação de produtos e ser-
viços, fidelização e marketing.

As aulas serão objetivas, com recur-
sos audiovisuais, e que têm como foco 
os conhecimentos indispensáveis para 
uma boa gestão dos negócios. Em breve, 
a plataforma também oferecerá certifi-
cado de conclusão.

A empresa pretende atender 
diversos setores econômicos

Ministro Guedes 
afirma que pode 

faltar dinheiro para 
pagar servidores 

públicos

TJ-RJ determina pagamento de 
adicional noturno a policiais civis

Governo quer aprovar 
PEC dos Precatórios

Votação foi por determinar 
o pagamento de adicional 
noturno em 20% do 
salário do servidor

Ao analisar o caso, a rela-
tora e desembargadora Maria 
Inês da Penha Gaspar sus-
tentou que o fato do servidor 
desempenhar suas funções não 
impede o pagamento do adi-
cional noturno: “As folgas de 
72 horas intercaladas entre os 
plantões, por seu turno, consti-
tuem medida de higiene do tra-
balho, destinadas à recupera-
ção física e mental do obreiro”, 

explicou. Diante disso, votou 
por determinar o pagamento 
de adicional noturno em 20% 
do salário do servidor. O voto 
foi seguido por unanimidade.

O mesmo entendimento foi 
aplicado pelo Órgão Especial 
do TJ-RJ no outro mandato de 
injunção, julgado na mesma 
data, em benefício do perito 
legista. Ambos foram represen-
tados pelo advogado Ricardo 

Monteiro, do escritório Bene-
vides & Monteiro Advogados 
Associados.

O Órgão Especial do Tribu-
nal de Justiça do Rio de Janeiro 
decidiu a favor de um inspetor 
da Polícia Civil e de um perito 
legista que acionaram a Justiça 
para ter direito ao adicional por 
trabalho noturno.

O inspetor disse que tra-
balha em regime de plantões 

de 24 horas e que não recebe 
nenhum valor adicional por 
trabalhar de madrugada. Sua 
defesa afirmou que não existe 
impedimento ao pagamento de 
adicional noturno aos servido-
res que trabalharem em regime 
de plantão, já que o entendi-
mento jurisprudêncial é que 
o adicional é devido em razão 
do maior desgaste do traba-
lho noturno.
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O confronto entre Brasil e 
Argentina, pelas Eliminatórias, 
marcado para o próximo dia 5, na 
Neo Química Arena, pode contar 
com público. Segundo o site “GE”, 
a CBF estuda, junto ao governo 
do estado de São Paulo, liberar 
30% da capacidade do estádio, 
seguindo os protocolos de segu-
rança.

Nos últimos dias, o governador 
João Dória afi rmou que os torcedo-
res só poderiam voltar aos estádios 
paulistas a partir de novembro. 
No entanto, a partida da Seleção 
é visto como um “evento-teste” 
para a liberação.

A CBF, por sua vez, trabalha 
com a possibilidade de ter público 
nos jogos de volta da Copa do 
Brasil, marcados para o dia 25 
de agosto.
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Entidade estuda possibilidade 
junto ao governo de São Paulo
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Visando o fortalecimento 

da prática do futebol no Rio 
de Janeiro, através de um inter-
câmbio entre jovens de dife-
rentes classes sociais, nasceu 
a Sinno Eventos.

Fundada em 2006, a 
empresa presidida por Flávio 
Marcelo de Souza Sinno ini-

ciou seu projeto esportivo no 
Sesc de Nova Iguaçu, e, já em 
seu primeiro ano de existência, 
se tornou referência na região.

Ao longo dos seus 15 anos 
de história, a Sinno Eventos 
promoveu inúmeras compe-
tições em alto nível organiza-
cional e se transformou numa 

verdadeira vitrine de futuros 
craques.

Para se ter ideia, jogadores 
como Pedro Guilherme (do Fla-
mengo), Gerson (ex-Fla), Bruno 
Guimarães (do Lyon, da França) 
e Sassá (ex-jogador do Bota-
fogo) desfi laram seus respecti-
vos talentos em nossos campe-

onatos quando ainda estavam 
em processo de formação.

Hoje, cada vez mais conso-
lidada no mercado de eventos 
esportivos, a empresa oferece 
competições em três modalida-
des: Futebol de Campo, Fute-
bol Society e Futsal, seja no 
Masculino ou Feminino.
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Jean Pierre Guisel Costa, o Pito, produziu série com 
quatro episódios contando a sua trajetória no esporte

Sinno Eventos foi 
fundada em 2006

U
m dos principais 
jogadores da sele-
ção brasileira que 
se prepara para o 

Mundial da Lituânia, o pivô 
Pito está prestes a lançar um 
documentário sobre a própria 
carreira. Com quatro episó-
dios, a série estreará na con-
ta ofi cial do jogador no Insta-
gram, no dia 05 de setembro, 
uma semana antes da estreia 
do Brasil na Copa do Mun-
do Fifa.

O documentário foi pro-
duzido pelo próprio Pito, 
quando ele ainda atuava pelo 
Inter Movistar, de Madri, um 
dos epicentros mundiais da 
pandemia do novo coronaví-
rus. A ideia de contar a pró-
pria trajetória surgiu durante 
o lockdown imposto pelo 
governo espanhol. 

“Comecei a assistir ao docu-
mentário do Michael Jordan e 
me inspirei nele. Vi que pode-
ria fazer algo sobre o futsal e 
sobre minha rotina neste perí-
odo que estamos enfrentando. 

Como teria algumas barreiras 
para enfrentar para chegar ao 
Mundial, decidi mostrar como 
passaria por estes obstáculos, 
relembrando o início da minha 
carreira, em Chapecó (SC)”, 
descreveu o jogador.

Revelado pelo Pinhalzinho-
-SC, Pito - que se chama Jean 
Pierre Guisel Costa - despon-
tou no Concórdia, quando foi 
vice-campeão da Liga Nacio-
nal de Futsal 2013. As boas 
atuações na equipe catari-
nense o levaram ao Carlos 
Barbosa, onde foi campeão 
da LNF 2015, chegando à sele-
ção brasileira.

Um ano depois, o pivô 
foi para o futsal espanhol 
onde está até hoje. Sua pri-
meira equipe foi o El Pozo 
Murcia, onde fi cou até 2019, 
quando transferiu-se para o 
Inter Movistar. Em julho deste 
ano, Pito acertou com o Bar-
celona, onde vai atuar ao lado 
de Ferrão, seu companheiro 
de seleção. 

“Eu mesmo gravei todos 
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Depois de anunciar que 
faria live festiva às 15h30 
(de Brasília) do próximo 
sábado em homenagem aos 
123 anos do clube, o Vasco 
voltou atrás e cancelou o 
evento. O motivo é óbvio: 

não há clima após a derrota 
para o Londrina em casa e a 
execução de R$ 93,5 milhões 
em dívidas determinada pela 
Justiça.

A festa, que seria trans-
mitida ao vivo pelo Vasco TV, 

contaria com palco no gra-
mado de São Januário, roda 
de samba, presença de cele-
bridades e ações para come-
morar o aniversário vasca-
íno. A decisão pelo cancela-
mento foi tomada na manhã 

desta quinta-feira, um dia 
após o tropeço diante do 
Londrina.

Outras celebrações que 
são realizadas anualmente 
no clube estão mantidas, 
como alvorada e hastea-

mento das bandeiras nas 
sedes. A cerimônia de expan-
são do CT da Base Forte, em 
Duque de Caxias, também 
não sofreu alteração.

Foi discutida a possibi-
lidade de cancelar o patch 

alusivo ao 123º aniversário 
que será estampado no uni-
forme da equipe que enfren-
tará o Operário no sábado, às 
19h, em Ponta Grossa. Após 
conversas, porém, a home-
nagem foi mantida.

esses materiais de bastido-
res. Até que no início de 2021, 
estruturei esse projeto e roteiro 

junto a uma produtora e assim, 
pudemos concluir essa ideia, 
que levaremos ao público. 

Espero que todos gostem do 
resultado. É algo que ainda 
não vi entre jogadores de fut-

sal no Brasil e no mundo”, con-
cluiu o camisa 10 do Brasil no 
Mundial da Lituânia.
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O 
Botafogo sofreu 
um duro golpe 
fora de campo. 
Na última quin-

ta-feira, a Justiça do Traba-
lho determinou a execução 
de diversas dívidas trabalhis-
tas do clube, assim como ha-
via acontecido com o Vasco 
há dias atrás. A informação 
foi dada primeiramente pelo 
“Esporte News Mundo”.

Isto se deu, em detalhes, 
pelo Tribunal Regional do 
Trabalho da Primeira Região 
(TRT-1), que determinou a 
execução pelo juiz Fernando 
Reis de Abreu. A causa é a 
saída do Botafogo do Ato Tra-
balhista, que aconteceu em 
maio após a falta de paga-
mento das parcelas referen-
tes ao acordo.

Desta forma, todos os débi-
tos do Alvinegro deixaram de 
serem pagos e serão executa-
dos de uma só vez. Ainda não 
há um valor defi nido, mas é 
esperado que seja algo simi-

lar ao do Vasco, que foi conde-
nado a pagar R$ 93,5 milhões. 
As cifras podem chegar até 
mesmo a R$ 100 milhões, 
valor das dívidas trabalhis-
tas do Alvinegro.

A questão é a seguinte: o 
Botafogo, ao fazer um acordo 
para entrar no Ato Traba-
lhista, pagava parcelas de R$ 
1,8 milhão - valor corrigido 
durante os anos - por mês 
desde 2014. Esta quantia 
era dividida entre as pessoas 
que possuem dívidas junto ao 
clube e tem processos traba-
lhistas na Justiça.

Com a saída do Alvine-
gro do Ato, confi rmada em 
março, o clube fi cou despro-
tegido disto. De uma só vez, 
o Glorioso será condenado 
a pagar todos esses valores. 
Cabe recurso.

Durante a pandemia, o 
Botafogo não pagou algu-
mas parcelas do Ato entre o 
meio de 2020 e o começo de 
2021. Desta forma, a Justiça 
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O segundo jogo com 
público do Flamengo na 
Libertadores teve sua opera-
ção aprovada internamente. 
Com mais tempo para ven-
der ingressos, o clube viu, 
contra o Olimpia, o número 
de pagantes mais que dobrar 
em relação ao duelo com o 
Defensa y Justicia e conse-
guiu ajustar eventuais pro-
blemas logísticos da primeira 
partida.

Devido ao bom retorno em 
Brasília, e sem perspectiva 
de mudança no atual cená-
rio no Rio de Janeiro, com 
aumento de casos de Covid-
19, a diretoria planeja manter 
no Mané Garrincha o duelo 
da semifi nal da Libertadores, 
em setembro.

Se contra o Defensa houve 
5.518 pagantes, na vitória 

sobre o Olimpia o borderô 
apontou 11.211 pagantes no 
Mané Garrincha. Apesar do 
maior número de pessoas 
no estádio, a operação fun-
cionou sem maiores proble-
mas. Houve poucas fi las para 
entrar, com muitos guichês 
disponíveis. O maior movi-
mento ocorreu para trocar 
ingressos num horário mais 
próximo do jogo.

Dentro do Mané Garrin-
cha, a torcida fi cou espa-
lhada. Houve um princípio 
de confusão entre torcedo-
res no intervalo da partida, 
mas a ação da polícia, com 
uso de gás de pimenta, dis-
persou as pessoas.

Cenário no Rio 
sem perspectiva

O Flamengo ainda não 

sabe quando poderá jogar 
com público no Rio de 
Janeiro. Na última semana, 
a Prefeitura voltou atrás na 
liberação de 10% no Mara-
canã devido ao aumento de 
casos de Covid no município, 
com avanço da variante delta.

“Diante desse cenário 
agora, não tem. Nada será 
autorizado. Enquanto esti-
ver esse cenário, a gente não 
vai atualizar nada”, afi rmou 
o prefeito do Rio, Eduardo 
Paes, na última semana.

Caso o cenário não mude 
até setembro, quando ocor-
rem as semifi nais da Liber-
tadores, a maior probabili-
dade é de que o duelo acon-
teça novamente em Brasília.

Mesmo com a liberação 
anterior do Rio, as condi-
ções não agradaram à dire-
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sentenciou a saída do clube 
do acordo. O clube, contudo, 
afi rma que havia sido permi-
tido que as quantias de abril, 

maio, julho e junho fossem 
adiadas por conta da Covid-19.

Mesmo assim, o clube per-
deu este direito. O Botafogo 

recorreu na Justiça sobre a 
decisão, mas ainda não con-
seguiu voltar ao Ato Traba-
lhista. Sem ele, o clube fi ca 

desprotegido e cada vez mais 
perto de receber penhoras e 
mais dívidas no sentido tra-
balhista.

Flamengo e Barcelona 
de Guayaquil se 
enfrentam na semifi nal

A causa é a saída do 
Botafogo do Ato Trabalhista

toria do Flamengo, que defi -
niu o Mané Garrincha con-
tra o Olimpia antes mesmo 
de a Prefeitura carioca vol-

tar atrás na decisão.
Barcelona de Guayaquil 

venceu o Fluminense na 
última quinta e enfrenta o 

Flamengo. O rubro-negro fará 
o jogo de ida em casa, no dia 
22 de setembro. A volta está 
marcada para o dia 29.

O Fluminense comunicou na 
manhã da última sexta-feira que 
o meia Paulo Henrique Ganso 
fraturou o braço direito no jogo 
contra o Barcelona-EQU e pre-
cisará passar por cirurgia.

O meia Paulo Henrique Ganso 
sofreu uma fratura no rádio, um 
dos ossos do antebraço direito. 
O atleta deverá passar por pro-
cedimento cirúrgico.

Ganso, que foi titular no 
empate por 1 a 1 em Guayaquil 
que eliminou o Fluminense da 
Libertadores, se machucou no 
fi m do primeiro tempo da partida. 
O meia deu uma bonita bicicleta 
para defesa do goleiro e caiu de 
mau jeito, deixando o campo cho-

rando. Não foi informado quando 
será a cirurgia nem o tempo de 
recuperação para retornar aos 
gramados.

O Fluminense também infor-
mou a situação do volante Yago, 
outro que foi substituído durante 
o jogo machucado. De acordo 
com o comunicado, o jogador 
sofreu entorse no tornozelo 
esquerdo e será reavaliado. O 
meio-campista desembarcou de 
cadeira de rodas.

A delegação tricolor desem-
barcou na manhã desta sexta-
-feira no Rio de Janeiro. O time 
volta a jogar na segunda-feira, 
pelo Brasileiro, contra o Atlético-
-MG, às 20h, em São Januário.

Volante Yago tem entorse 
no tornozelo e desembarca 
de cadeira de rodas no Rio

Ganso precisará 
passar por cirurgia
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